



Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,
liebe Schülerinnen und Schüler,

zum Halbjahreswechsel des aktuellen Schuljahrs möchte ich Ihnen und euch neue Informationen aus der Schule geben. Ich wünsche allen, die ich noch nicht persönlich sprechen konnte, für 2022 immer 3G plus, nämlich alles Gute, Glück, Gesundheit plus Erfolg.

Zeugnisausgabe, neuer Stundenplan, Halbjahresbeginn

Der Unterricht endet am Freitag, den 04.02.2022, um 10:35 Uhr nach der 3. Stunde mit der Ausgabe der Zeugnisse und des neuen Stundenplans.

Die Einfahrt mit dem Auto zum Abholen in die Straße „Auf dem Gehren“ soll unterbleiben, am Kampweg und an der Evangelischen Kirche ist das Abholen mit dem Auto ungefährlicher. Denken Sie an die Aktion der Schülerversammlung „SIE bringen UNS in Gefahr“.

Am Montag, 07.02.2022, ist unterrichtsfrei, am Dienstag, 08.02.2022, ist Methodentag, die Schüler*innen starten gemäß des neuen Stundenplans zur 1. oder 2. Stunde als Klassenlehrerunterricht. Geben Sie Ihren Kindern das Testheft und das unterschriebene Zeugnis zur Kontrolle mit. Der Unterricht endet nach dem regulären Stundenplan der Klasse am Vormittag.

Am Nachmittag des 08.02.22 ist unterrichtsfrei. Ab Mittwoch beginnt der Nachmittagsunterricht.

Ab Montag, den 14.02.2022, starten wir mit den Arbeitsgemeinschaften des Ganztagsangebots. Die Einwahlzettel werden ausgeteilt und befinden sich auf der Homepage. Der Schnuppertag am 08.02.2022 wird nur für die Eltern und Kinder aus Schulen außerhalb des Uplands durchgeführt. Bitte haben Sie bei der Infektionslage dafür Verständnis. Alle Informationen zu Schule finden Sie auf der Homepage, vereinbaren Sie individuelle Termine bei Informationsbedarf und Fragen.

Coronalage, (Schnell-)tests, Testhefte

Auch im kommenden Halbjahr wird an der Schule umfassend montags, mittwochs, freitags getestet, in der ersten Woche am Dienstag und Donnerstag.

Am Dienstag erhalten die Schüler*innen gegen Rückgabe des alten Heftes ein neues Testheft, auch geimpfte und genesene können ein Heft erhalten und an der Testung teilnehmen.

Auch an der Uplandschule sind durchgängig in allen Klassen Coronainfektionen aufgetreten. Ich danke Ihnen als Eltern und Erziehungsberechtigte für das umsichtige Handeln in der jetzigen Situation. Die Infektionen wurden uns in den meisten Fällen durch positive Schnelltests gemeldet. Bitte informieren Sie uns auch immer über einen durch PCR-Test bestätigten Fall.

Nach aktuellem Kenntnisstand ist es nach wie vor erforderlich, dass alle Personen, die ein positives Schnelltest-Ergebnis haben, sich einem PCR-Test unterziehen. Dies gilt auch für Schülerinnen und Schüler. Sollten Sie keinen Termin für einen PCR-Test erhalten, so bleiben die Schüler*innen in 10-tägiger Isolation.

Es gibt derzeit widersprüchliche Meldungen bezüglich einer früheren „Freitestung“ mittels Bürgertest. Gesundheitsamt, Schulträger und Schulamt haben mir unterschiedliche Informationen gegeben. Wir alle warten auf eine zeitnahe Regelung auf Bund-Länderebene, die ich Ihnen umgehend auf der Homepage bekanntgebe.



Personaländerungen

Wiederum werden zum Schulhalbjahr Lehrkräfte die Uplandschule verlassen oder andere Aufgaben übernehmen. Daher dürfen wir wieder neue Lehrkräfte begrüßen.

Verabschiedet habe ich bereits zum 01.02.2022 Frau Rudolph, Frau Müsken und nach ihrem bestandenen 2. Staatsexamen Frau Przygodda.

Andere Aufgaben für die Schule wird ab sofort Frau Pack und für das Staatliche Schulamt in Fritzlar Herr Flake übernehmen.

Begrüßen durfte ich ab dem 01.02.2022 als Lehrerin der Uplandschule Frau Nina Wendel (D, ER, SP und im Lehrauftrag ab 08.02.2022 Frau Tabea Adam und Herrn OStR i.R. Jarkow (L, ER). Herr Plutz wird ab dem 2. Halbjahr wieder in den Unterricht einsteigen. Ihnen alles Gute und ein herzliches Willkommen im Schuljahr 21/22.

Weiterhin haben sich in den zu unterrichtenden Stunden der Lehrkräfte Veränderungen ergeben, so dass sich der Stundenplan zum neuen Schulhalbjahr nicht unerheblich verändert.

Elternsprechttag

Aus Infektionsgründen haben wir den Elternsprechttag auf eine digitale Version umgestellt. Ihre Kinder erhalten die Einladung spätestens mit der Zeugnisausgabe und vereinbaren wie gewohnt Termine mit den Lehrkräften, die dann allerdings telefonisch oder per Videokonferenz stattfinden. Alles Weitere entnehmen Sie dem Einladungsschreiben.

Ich bedanke mich bei Ihnen als Eltern und Erziehungsberechtigte, aber auch bei unseren Schülern und Schülerinnen. Viele unserer Schüler*innen haben sich sehr gut entwickelt, zeigen eine sehr gute Einstellung, sind motiviert und höflich.

Ich hoffe insgesamt auf die Rückkehr zur Nähe, zum Miteinander, zur Normalität und auf das Fallen der Masken.

Mit freundlichen Grüßen verbunden mit den besten Wünschen

Schulleiterin